



事業所紹介

令和元年 7月の行事予定

- 1日(月)一羊会幹部会議
- 3日(水)支援員会議(One memory)
- 8日(月)共同募金会企画広報委員会【統括】
製造販売会議(とうふ屋丸木橋六兵衛/Boncafe)
- 9日(火)スポーツ交流会
支援員会議(夢・究塾明日葉)
秋田市社会福祉審議会地域福祉専門分科会【進藤】
- 10日(水)きょうされん理事会【統括】
支援員会議(杉の木園)
- 11日(木)東北六県商工会女性連合会寄附金贈呈式【進藤】
黄色いレシートキャンペーン
- 11日(木)～13日(土)
次世代研修(前期)【工藤】
- 11日(木)～12日(木)
次世代フォローアップ研修【藤田】
- 12日(金)支援員会議(とうふ屋丸木橋六兵衛)
- 13日(土)一羊会保護者会 10:00～12:00
「星に語りて」上映会(杉の木園)
- 17日(水)～18日(木)
きょうされん事業委員会(名古屋)【統括】
- 17日(水)職員会議(Onememory)
- 18日(木)製造販売会議(夢・究塾明日葉)
- 20日(土)きょうされん40周年記念映画上映会
(北秋田市文化会館)
- 21日(日)きょうされん40周年記念映画上映会
(大館市 御成座)
- 23日(火)職員会議(夢・究塾明日葉)
- 24日(水)職員会議(杉の木園)
- 26日(金)職員会議(とうふ屋丸木橋六兵衛)
- 27日(土)きょうされんブロック代表者会議(宮城)
- 29日(月)一羊会職員全体会議



事業所紹介

～杉の木園～
「軽スポーツ」

杉の木園では8日(土)ホールで軽スポーツを楽しみました(*^*)いつも盛り上がる「お菓子食い競争・職員スナイパー」は利用者・職員みんなでハッスルハッスル☆笑顔の絶えない一日となりました。



～ とうふ屋丸木橋六兵衛～

「園外活動」

6月22日(土)曇り。藤倉釣り堀センターで「イワナ釣り」をしてきました。連日暑い日が続いていましたが当日は涼しく、自然豊かな環境で釣りを楽しみました。昼食はお弁当と釣りたてのイワナの塩焼きを食べ、楽しい一日となりました。



よ う ぐ ん 群

社会福祉法人一羊会 統括管理者 澤田 修明

きょうされん四十周年記念映画「星に語りて」
秋田県内全市にて上映開始

きょうされん(旧共同作業所全国連絡会)は、障害のある人やその家族の願いの実現に向けて小規模作業所づくりを進めてきた関係者により、一九七七年八月六日に結成されました。

現在は、障害のある人たちが働く事業所やグループホーム等、全国約一八六〇カ所の会員で構成されています。秋田支部は二〇〇七年に全国三五番目の支部として誕生し、国会請願署名運動はじめ会員・賛助会員拡大、そして支部財源の確保や利用者の工賃にも反映されている事業活動も活発に行い、さらに地域で抱える問題の解決に取り組んでいます。きょうされんでは、結成から十年ごとに記念映画を制作上映し、障害福祉への啓蒙に繋がっています。

そして、四十周年記念として、一つは「夜明け前 呉秀三と無名の精神障害者の一〇〇年」公益財団法人日本精神衛生会と協力し、夏目漱石の主治医でもあった精神科医呉秀三の業績をたどりながら、一〇〇年まえに指摘していた、現代の精神障害者の置かれている私宅監置(座敷牢)状況を語るドキュメント映画と、もう一つは、東日本大震災と障害者を題材にした映画「星に語りて」を制作上映しております。

「星に語りて」は、東日本大震災の際に過酷な状況に置かれた障害者や支援者らの姿を描いた映画で、今全国各地で上映されています。

プロの俳優とともに、素人の障害者四人も熱演。震災時に、迷惑をかけるからと避難所に行かなかったり、避難しても心無い言葉を投げかけられて自宅に戻らざるを得なかった障害者もいました。そんな過酷で悲惨な状況や、個人情報保護が壁になった事実を知ることや災害をリアルに考えるきっかけにして欲しい、被災した障害者が直面する現実を知ってもらい、未来の備えにも役立てて欲しいとの願いを込めて、きょうされんが四年の歳月をかけて制作しました。今回も「ふるさとをください」同様、秋田県全市での上映となります。是非、親戚、友人、知人の方々をお誘いのうえ鑑賞いただきますようお願い申し上げます。

～ 夢・究塾明日葉 ～
「ABS 秋田放送のラジパルがやって来た！」

6月11日(火)焼きたて生食パン専門店「Pan wa Pan」の取材でABS秋田放送のラジパルがやってきました。取材に答えていた藤原悟さんとスタジオの井関さんとの軽快なやりとりを皆さんお聞きになったでしょうか？

この他にも6月13日(木)はAKT秋田テレビの取材があり夕方のテレビ番組「キャッチアップマリマリプラス」で焼きたて生食パンが紹介されました。



～ One memory ～
「幸せの黄色いレシートキャンペーン」

6月11日はイオン幸せの黄色いレシートキャンペーン実施日でした。Onememoryでは、マックスバリュ茨島店にて代表者2名の方がレシート投函の呼び掛けをおこなっています。当日、マックスバリュ茨島店や他店舗にてご協力していただきました皆様、ありがとうございます。イオン幸せの黄色いレシートキャンペーンは毎月11日にイオングループ各店舗で実施されています。Onememoryのレシート投函BOXは県内のマックスバリュ全店舗と秋田駅前のOPAに設置されています。またイオン御所野店には杉の木園の投函BOXが設置されています。今後とも皆様のご協力をお待ちしております。よろしくお願い致します。



保護者会

「東京オリンピック」

湊 千秋

普段は自分自身、まったく運動・スポーツはしないのですがテレビで観戦するのは種目を問わず好きなので来年の東京オリンピックは今からとても楽しみにしています。世界中のアスリートが4年に一度のこの大会に向けて努力を重ねてきたその瞬間を時差なしに見られることは本当に素晴らしいことだと思います。家族でよくスポーツを見ているせいか修造もスポーツには関心があるようで、一緒に「ガンバレ～」「勝て、勝て～」などと声援を送っています。特に水泳は、本人もやっているのでクロールやバタフライなど一緒に泳ぐようにして応援しています。

先日、聖火のコースが発表され、自宅の近くを通ることがわかったので、ぜひ間近でランナーが走るのを見に行きたいと思っています。本当は、どんな競技でも実際に見られたらいいのですが、なかなかチケットの倍率も高く、いろいろと難しそうですから、いつもの通りテレビの前の特等席で修造と一緒に応援したいと思います。



トピックス

「救急救命研修」



職員、ホーム世話人を対象に6月8日(土)、12日(水)救急救命研修を行いました。秋田市消防本部から講師を招き、AEDの使い方、心肺蘇生法を学びました。有事の際、落ち着いて行動できるよう時間が許す限り何度も練習しました。



自治会

一羊会利用者自治会会計の高橋遼です。夢・究塾明日葉で納品やラベル貼り・チラシ作りを主に行っています。

自治会会計の仕事としては毎月行われる役員会に参加し議題について話し合うこと。利用者みなさんから集めた会費を毎月集計し確認する作業を行なっています。

苦情・要望(ボイス)

今月は4事業所とも苦情・要望はありませんでした。

編集後記

最近ではスポーツの話題で持ちきりですね!!女子サッカーW杯やアメリカ大リーグの大谷さんのサイクルヒット、ラグビーW杯も間もなく日本で開催されます。日本人の活躍が随所に見られうれしく誇りに思いますね。来年にはオリンピックが開催されます。チケット当選者も発表されたようで今から待ち遠しい限りですね。

今週末はみんなでこまち球場へGO!!

